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Поддержка за многолетний труд в образовании     

                    Законодательное Собрание Пермского края 11.02.2019 

 

         В Законодательное Собрание поступила инициатива губернатора края 

Максима Решетникова, связанная с внесением изменений в закон «Об 

образовании в Пермском крае». Она разработана для расширения мер 

социальной поддержки руководителям образовательных организаций за 

многолетний добросовестный труд в сфере образования.  

        Предполагается, что такая мера поддержки – ежемесячное 

государственное пособие,  коснется руководителей, проработавших более 20 

лет на должности директора образовательного учреждения, вышедших на 

пенсию по старости не позднее 20 августа 2018 года, достигших возраста 65 

и 60 лет (соответственно для мужчин и женщин). Одно из условий 

предоставления пособия – одновременное наличие государственных или 

ведомственных наград в сфере образования, награждение Почетной грамотой 

губернатора Пермского края. Порядок предоставления ежемесячного 

пособия за многолетний добросовестный труд будет установлен 

нормативным актом правительства края, и составит 11500 рублей в месяц. 

Финансовое обеспечение заложено в бюджете края и составит в 2019 году  

более 580 млн рублей.  

         

Велосипедизация – в центре внимания областного парламента    

                    Законодательное Собрание Ленинградской области 11.02.2019 

 

        11 февраля на заседании постоянной комиссии по образованию науке, 

культуре, туризму, спорту и делам молодежи депутаты одобрили идею 

создания рабочей группы по продвижению велосипедизации в 

Ленинградской области для разработки соответствующей целевой 

программы. 

         Вопрос поднял заместитель председателя постоянной комиссии 

Александр Русских, который вероятнее всего и возглавит группу, а желание 

войти в её состав высказала член комиссии Валерия Коваленко. К участию в 

работе группы собираются пригласить представителей профильных ведомств 



и комитетов, например, Росавтодора и Комитетов по физической культуре и 

спорту и по туризму.  

         Велосипедизация далеко выходит за рамки спорта, и это определено 

уже и на федеральном уровне: это и часть здорового образа жизни, которому 

посвящен 2019 год в Ленинградской области, и элемент туризма и активного 

отдыха (именно на велосипедах в регион въезжает немало гостей из соседней 

Финляндии, направляющиеся в Санкт-Петербург, – но сколько именно, пока 

нет точных данных), и вопрос логистики. Поэтому создание и унификация в 

регионе системы велодорожек, вплоть до выбора одного цвета и единого 

дизайна для обозначения их на местности, – входит в приоритетные задачи.   

        Вызывает озабоченность будущее веломаршрута, ведущего по 

Ленобласти из Финляндии: автодорога от Выборга до государственной 

границы реконструируется, а так как трасса эта федеральная, движение на 

велосипедах по дорожному полотну будет полностью запрещено. Поэтому 

уже сейчас, на этапе планирования  дорожных работ, необходимо 

предусмотреть отдельную велодорожку, а иначе расходы на ее оборудование 

в дальнейшем окажутся огромными, считает депутат.  

        Окончательное решение о создании рабочей группы по развитию 

велосипедного движения в Ленинградской области должно быть принято на 

заседании областного парламента. 

 

В республике разработают региональную концепцию развития 

культуры   

                    Государственный Совет Республики Крым  12.02.2019 

 

        В Крыму появится культурная концепция региона с учётом специфики 

республики. Об этом рассказала председатель Комитета по культуре и 

вопросам охраны культурного наследия Нина Пермякова, принявшая участие 

во встрече Председателя Совета Федерации РФ Валентины Матвиенко с 

руководителями детских театров России. Мероприятие прошло в рамках 

объявленного Президентом РФ Года театра и посвящено развитию 

театрального искусства в регионах и укреплению материально-технической 

базы. 

        Участники встречи ознакомились с опытом Пензенской области по 

реализации концепции, в рамках которой в регионе действуют уникальные 

проекты «Культурная суббота», «Культурный дневник школьника», 

«Культурная палитра региона» и др. Валентина Матвиенко поручила 

министру культуры РФ Владимиру Мединскому разработать и внедрить 

аналогичную концепцию во всех регионах при поддержке губернаторов и 

руководителей субъектов. 



         По итогам мероприятия было принято решение продолжить дискуссию 

с руководителями детских театров в рамках заседания круглого стола на 

Санкт-Петербургском международном культурном форуме, который пройдет 

в ноябре 2019 года. 

        Отдельное внимание было уделено проведению Года театра в 

Российской Федерации и программе мероприятий в регионах, в числе 

которых театральная олимпиада, марафон, фестивали разных жанров и 

направлений, мастер-классы известных артистов для актёров из глубинки. 

 

Законодательные предложения по повышению безопасности газового 

оборудования     

                  Государственное Собрание Республики  Башкортостан 13.02.2019 

 

        Государственное Собрание – Курултай Республики Башкортостан 

направило в Совет Федерации предложения по совершенствованию 

федерального законодательства в сфере обеспечения безопасности при 

использовании и содержании внутридомового и внутриквартирного газового 

оборудования.  

         – По просьбе Совета Федерации парламент Башкортостана подготовил 

комплекс предложений по изменению законодательства. Мы предлагаем 

предусмотреть норму об обязательной установке в новых домах 

сигнализаторов загазованности по метану и оксиду углерода. Целесообразно 

также предусмотреть предельный срок службы газопроводов в жилых домах. 

Предлагается установить такой срок в 60 лет, после чего газопроводы и 

газовое оборудование должны обязательно меняться за счет финансирования 

федеральных или региональных программ совместно с ПАО «Газпром»,  – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан Константин Толкачев.  

       Также парламентарии Башкортостана предложили ввести 

лицензирование организаций, занимающихся проверками, чисткой и 

ремонтом дымоходов и вентиляционных каналов. Жилищный кодекс 

Российской Федерации и Положение о Государственном жилищном надзоре, 

утвержденное постановлением Правительства Российской Федерации от 11 

июня 2013 года № 493, парламент Башкортостана предлагает дополнить 

нормой об осуществлении надзора за организациями, обслуживающими 

внутридомовое и внутриквартирное газовое оборудование. Необходимо 

пересмотреть требования к утверждению проектно-сметной документации и 

порядок ввода в эксплуатацию объектов жилищного строительства с 

устанавливаемым газовым оборудованием. Это реакция на участившиеся 

инциденты по отключению газоснабжения в новостройках из-за низкого 



качества проектных решений и строительно-монтажных работ. Для лиц, 

принимающих подобные решения, предлагается ввести персональную 

ответственность.  

 

Комитет поддержал инициативу о сроках подготовки ответов на 

обращения граждан    

                    Законодательное Собрание Республики Карелия 13.02.2019 
 

        Члены парламентского Комитета по законности и правопорядку 

поддержали предложение депутата Евгения Беседного о сокращении сроков 

рассмотрения органами власти обращений граждан. 

        В частности, автор законодательной инициативы предлагает внести 

изменения в Федеральный закон «О порядке рассмотрения обращений 

граждан Российской Федерации»  и  уменьшить количество дней, 

отведенных на подготовку ответа, до 20. В настоящее время на это отведено 

30 дней со дня регистрации обращения. Кроме того, указывает Евгений 

Беседный, в случае продления сроков рассмотрения обращения и с учетом 

доставки корреспонденции заявителю, ответ может быть получен лишь 

спустя 70 дней. Вместе с тем вопросы граждан зачастую требуют 

незамедлительного вмешательства и помощи. Таким образом, по мнению 

депутата, при высоком профессиональном уровне должностных лиц  и 

современных информационных технологиях 20-дневный срок рассмотрения 

обращения является наиболее оптимальным. 

         Члены профильного Комитета рекомендовали Законодательному 

Собранию поддержать это предложение и направить его на рассмотрение в 

Государственную Думу. 

 

Закон принят в двух чтениях     

                  Архангельское областное Собрание депутатов 13.02.2019 

 

        Региональный парламент в двух чтениях принял областной закон о 

предоставлении компенсации на приобретение комплекта оборудования для 

приема сигналов телевизионного спутникового вещания отдельным 

категориям граждан. 

       Согласно принятому областному закону четыре категории граждан 

теперь имеют право на компенсацию расходов при приобретении комплекта 

спутникового оборудования для приема на бесплатной основе 20 

обязательных телеканалов и трех радиоканалов в цифровом формате: 

пенсионеры; граждане, получающие ежемесячное пособие на ребенка; один 

из членов многодетной семьи, являющейся получателем мер социальной 



поддержки; один из членов малоимущей семьи либо малоимущий одиноко 

проживающий гражданин, являющиеся получателями государственной 

социальной помощи. 

         Переход на цифровое эфирное телевещание в Архангельской области 

произойдет 3 июня 2019 года. Возможность принимать программы в 

цифровом формате в настоящее время имеется более чем у 97 процентов 

населения Поморья, однако 111 населенных пунктов (3048 домохозяйств) 

региона не входят в зону охвата объектов сети цифрового эфирного 

телерадиовещания, прием бесплатного цифрового пакета там возможен 

только через спутниковый сигнал. 

         Компенсация будет предоставляться учреждениями социальной защиты 

Архангельской области по месту жительства гражданина в форме 

единовременной денежной выплаты в размере фактически понесенных 

расходов на приобретение комплекта оборудования, но не более 4500 рублей.          

 
 

Понятие «межселенная территория» нуждается в уточнении      

                  Государственный Совет Республики Татарстан 14.02.2019 

 

        На заседании Госсовета принята законодательная инициатива 

Государственного Совета РТ по внесению в Государственную Думу ФС РФ 

проекта федерального закона "О внесении изменения в статью 2 

Федерального закона "Об общих принципах организации местного 

самоуправления в РФ".  

        Федеральным законом "О внесении изменений в Федеральный закон "Об 

общих принципах организации местного самоуправления в РФ" понятие 

"городской округ" изложено в новой редакции, в котором исключено 

определение данного понятия через понятие "городское поселение". 

        Так, если в ранее действовавшей редакции под городским округом 

понималось "городское поселение, которое не входит в состав 

муниципального района…", то с учетом изменений, внесенных федеральным 

законом, под городским округом понимается "один или несколько 

объединенных общей территорией населенных пунктов, не являющихся 

муниципальными образованиями…". 

        Статьей 11 Федерального закона № 131 предусмотрено, что территория 

субъекта РФ разграничивается между поселениями и городскими округами. 

При этом статей 2 этого же закона установлено, что  межселенная территория 

– это территория, находящаяся вне границ поселений. 



        Учитывая, что понятие "поселение" перестало распространяться на 

городские округа, формально в данной норме возникла правовая коллизия, 

относящая территорию городских округов к межселенным территориям. 

        Законопроектом предусмотрено устранение данной коллизии путем 

дополнения указанной нормы положением о том, что межселенная 

территория – это территория, находящаяся вне границ не только поселений, 

но и городских округов. 

 

Одобрен проект  закона о семейной медицине в регионе      

                  Белгородская областная Дума 14.02.2019 

 

        На 30-м заседании комитета областной Думы по здравоохранению и 

социальной политике депутаты рассмотрели законопроект «О развитии 

семейной медицины в Белгородской области». Документ представила первый 

заместитель начальника департамента здравоохранения и социальной защиты 

населения области Людмила Крылова. Депутаты единогласно проголосовали 

за решение рекомендовать Думе принять законопроект в первом чтении и 

принять закон области. Как подчеркнула Людмила Крылова, в стране пока 

таких прецедентов не было: «Мы будем первые в России, кто узаконил 

семейную медицину, так сказать, стандартизировал нашу деятельность».  

        Проект закона состоит из 15 статей. Первые три обозначают предмет 

регулирования, основные понятия, используемые в нормативном правовом 

акте, а также цель и основные задачи развития семейной медицины. 

Предлагается «семейный подход»: врач занимается профилактикой и 

лечением всех членов семьи – от мала до велика, и на протяжении всей 

жизни ведёт целую семью. 

        Статьи 6,7, 8 и 9 определяют, чем обеспечивается доступность и 

качество семейной медицины, приоритет профилактики, непрерывность 

медпомощи и многопрофильность первичной медико-санитарной помощи, 

оказываемой семейным врачом. Статья 10 посвящена организационным 

основам развития семейной медицины, 11-я – медицинскому округу, 12-я – 

офису семейного врача.  

        «Законопроект разработан с целью определения основ развития 

семейной медицины на Белгородчине с учётом опыта реализации нашего 

регионального проекта, который мы ведём с 2016 года. За время реализации 

первого этапа проекта «Управление здоровьем» в сельских территориях 

построены 126 и отремонтировано 411 объектов здравоохранения, где 

размещаются ныне офисы семейных врачей и ФАП. Общий объём 

инвестиций составил 1 млрд 811 млн рублей. Сформированы медицинские 

округа, являющиеся зоной обслуживания офиса семейного врача. 



Сформирована структура семейной медицины: региональные центры на 

уровне области, территориальные центры на уровне муниципалитетов, 

которые объединяют офисы семейных врачей», – рассказала Людмила 

Крылова.  

 

От поддержки АПК – до «Академгородка 2.0»    

                    Законодательное Собрание Новосибирской области 15.02.2019 

 

        Состоялось очередное заседание координационного совета 

партийного проекта «Локомотивы роста». На повестке дня – обсуждение 

пяти знаковых проектов, которые будут реализовывать в регионе. Участие 

в дискуссии приняли первый вице-спикер Законодательного собрания 

Андрей Панфёров и депутаты регионального парламента Валентин Сичкарёв 

и Глеб Поповцев. 

        Безусловно, основными локомотивами станут проект «Академгородок 

2.0» и Международный форум технологического развития «Технопром». 

«Академгородок 2.0» включает в себя комплекс развития научной, 

общественной и социальной инфраструктуры. А «Технопром», который 

ежегодно проводится в Новосибирске – одно из крупнейших 

технологических мероприятий России. Третий проект – развитие общего 

студенческого кампуса для вузов Новосибирска, который совершенно в 

другом ракурсе представит конкурентные преимущества базовых высших 

учебных заведений нашей области. Четвертый проект предусматривает 

поддержку и развитие территорий опережающего экономического 

развития (ТОСЭР). Пока в регионе подобная такая площадка одна – в 

Линево. Пятый проект будет касаться АПК в рамках развития сельских 

территорий в области. 

        Первый вице-спикер Законодательного собрания Новосибирской 

области Андрей Панфёров поддержал выбранные направления 

координационного совета проекта «Локомотивы роста». «В течение 

месяца список программ будет сформирован окончательно, а также будет 

определен состав общественного совета», – подчеркнул координатор 

регионального проекта, депутат регионального парламента Валентин 

Сичкарёв.  

 
 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 
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